

Madame Anna Guillerm et ses enfants
Route de Lavallot
29490 Guipavas
☎ : martine.claudeg@gmail.com
Soutenus par :
Les riverains de Lavallot, Poul ar Feunteun, Mesto
Goarem vorz, les jardins de Kerhuel
Monsieur et Madame Desbois
505 rue Anatole Le Braz
29480 Le Relecq-Kerhuon

Le Relecq-Kerhuon
Le 21 février 2006

Monsieur le Directeur
Orange France SA
La pommeraie
44480 DONGES

OBJET déclaration de travaux
Guipavas 029 075 056 0101

Monsieur le Directeur,

J'ai bien pris note de votre obtention de l'accord lié à votre D.T. Pour un projet de ce type, vous auriez encore pu dissimuler davantage votre panneau et écrire encore plus petit l'objet de l'affichage !!!

Un peu plus de transparence aurait été nécessaire, prévenir les riverains les plus proches, au niveau environnemental : rien . Pourtant au journal officiel N ° 51 du 2/03/2005 page 369 texte N°2 loi du 1 mars 2005 n° 2005.25 relative à la charte de l'environnement dans les articles 1.2.3.6 et 9, les précautions à prendre en matière d'environnement sont à prendre en considération. J'insisterai particulièrement sur le paragraphe1. Vos antennes vont semer surnoisement la mort en toute impunité dans notre entourage référence à Saint Cyr l'École (pièce jointe) et à l' école du Ruitz.

Les radiations des antennes UMTS se rapprochent des fours à micro-ondes. Concernant l'utilité de cette antenne relais, je tiens à vous préciser qu'avec mon portable Orange de service, j'ai fait l'essai en différents points du site et comparé la réception, il n'y a aucun problème. Je pense que c'est plutôt pour les gros clients genre CMB que vous disposez cette station de base. En outre vous ne parlez absolument pas des estimations des champs électromagnétiques créés par l'antenne-relais projetée.

Sur le plan sanitaire le rapport Zmirou dont vous faites état, est discutable, je vous invite d'ailleurs à consulter le site *scandales aux armes électromagnétiques* (adresse ci-jointe) dont vous connaissez forcément l'existence (art. 65), tout le reste est évidemment aussi à consulter, ainsi que l'enquête de Roger Santini chercheur à l'institut national de sciences appliquées de Lyon (<http://membres.lycos.fr/filterman/gsm-mymo.htm>).

Je vous mets au défi, vous, Monsieur le Directeur du Réseau Ouest, de vous installer avec votre famille, à proximité d'une antenne de ce type, avec comme ma mère, une des antennes dont le lobe sera orienté directement vers la maison. Les éléments clairs et univoques de nature à rassurer ma mère, ne sont de votre part que pures inepties. Vous vous protégez derrière les conclusions de médecins biologistes ou chercheurs, mais il faut aussi tenir compte des études faites par des chercheurs qui n'ont pas le même avis et dont les travaux ne sont pas financés par votre organisme.

Consultez aussi le site : www.next-up.org, ne trouvez-vous pas étonnant que dans toute la France, de nombreuses personnes se battent aussi pour démonter toutes ces antennes. Vous faites allusion aux émetteurs de radiophonie et de télévision. Quel rapport au mètre carré entre la forêt d'antennes de téléphonie et ceux-ci ?

Vos éléments de réponse ne me convainquent pas du tout, ce n'est pas en nous abreuvant de sophismes que vous allez nous duper. Je réitère ma demande, vos antennes, plantez-les dans votre jardin et donnez-nous en des nouvelles !

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression nos salutations distinguées

Claude Guillerm

